

Herren Hessenliga Gr. Süd-West

TV 1894 Braunfels : TTC Hausen 1975
Samstag, 28.01.2023, 17:00 Uhr

Schneider fixiert zwei Punkte für den TV 1894 Braunfels

Das war eine gute Leistung: Nach rund 4 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des TV 1894 Braunfels im umdatierten Spiel der Herren Hessenliga Gr. Süd-West gegen den TTC Hausen 1975 fest.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Mengel / Lattermann verpassten es mit einem 8:11, 11:8, 9:11, 10:12 gegen Wagner / Otterbach, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Beim 0:3 gegen Laux / Horn fanden Schneider / Strasser von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. 2 Sätze lang fanden Schneider / Krämer gegen Tamoschus / Wagner keine Mittel, bevor sie sich umstellten und das Spiel doch noch mit 3:2 gewannen. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Schneider / Krämer mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Christopher Horn konnte Tobias Schneider anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Michael Mengel hatte im Einzel gegen Sebastian Laux am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Nach verlorenem ersten Satz drehte anschließend Christian Schneider das Match gegen Andre Tamoschus und gewann mit 6:11, 11:6, 11:7 11:5. Fritz Lattermann lag gegen Tobias Wagner bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor er dem Spiel eine andere Richtung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Sieg drehen konnte. Was eine Wendung des Spiels! Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Benjamin Krämer gelang es, Christian Wagner im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. 2 Sätze lang fand Nico Strasser gegen Kai Otterbach keine Mittel, bevor er sich umstellte und das auf Basis der Spielstärkewerte im Vorfeld als ausgeglichen eingeschätzte Spiel im Anschluss doch noch in fünf Sätzen drehte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 6:3. Der Start in die Partie hätte für Tobias Schneider besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Sebastian Laux noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Lange umkämpft war danach das Spiel zwischen Michael Mengel und Christopher Horn, ehe sich der Gastgeber mit 11:9, 4:11, 4:11, 11:9, 11:1 durchsetzen konnte. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Christian Schneider die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Nach diesem Ergebnis weist der TV 1894 Braunfels nun ein Punktekonto von 22:0 Punkten auf, während der TTC Hausen 1975 vor dem nächsten Spiel, das am 11.02.2023 gegen die TSG 1888 Eddersheim ansteht, 16:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV 1894 Braunfels bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 05.02.2023 gegen den TuS 1884 Kriftel II.

Statistik:

TV 1894 Braunfels

Doppel: Mengel / Lattermann 0:1, Schneider / Strasser 0:1, Schneider / Krämer 1:0

Einzel: T. Schneider 1:1, M. Mengel 2:0, C. Schneider 2:0, F. Lattermann 1:0, B. Krämer 1:0, N. Strasser 1:0

TTC Hausen 1975

Doppel: Laux / Horn 1:0, Wagner / Otterbach 1:0, Tamoschus / Wagner 0:1

Einzel: S. Laux 0:2, C. Horn 1:1, T. Wagner 0:2, A. Tamoschus 0:1, K. Otterbach 0:1, C. Wagner 0:1